
 

２０１５年７月２２日（水）１８：３０、定刻になりましたので、司会である幹事Ｌ向平より開会宣言の後、

会長Ｌ田村より開会ゴングが鳴らされ開会しました。 

国家「君が代」斉唱「ライオンズクラブの歌」合唱後、会長Ｌ田村から会長挨拶がありました。 

挨拶では、今例会で会費の改訂があり、その内容について充分協議してもらいたいとの説明がありました。

その後式次第通りに報告等が始まりました。 

・２０１４～２０１５年度 決算報告 前会計 Ｌ加藤 代理 Ｌ佐々木 

 Ｌ佐々木より決算報告内容の説明がなされ、特に質疑なく内容が確認されました。 

・２０１４～２０１５年度 会計監査報告 前会計監査 Ｌ桶谷 

 Ｌ桶谷より決算内容の監査報告がなされ、特に質疑なく内容が確認されました。 

・２０１４～２０１５年度 食費会計決算報告 前計画委員長 Ｌ佐々木 

 Ｌ佐々木より食費会計決算報告の説明がなされ、特に質疑なく内容が確認されました。 

・本年度予算案の説明と承認 財務委員長 Ｌ麻田 代理 Ｌ佐々木 

Ｌ佐々木より、まず、本年度の予算説明がありました。その中でこの予算作成は会費の値上げが必須であ

るとの説明になり、正会員のみ、現状の月会費 14,000 円から 20,000 円に値上げしたい旨の説明となりまし

た。この値上げについては賛否両論の意見が出されましたが、結果として賛成多数で値上げが承認されまし

た。但し、このままでは会員が更に減少する懸念がありますので、クラブをもっと魅力的なものにして、会

員皆で新規会員の増強を目指して行きましょうとなりました。 

次にお誕生日のお祝いが発表され、出席者のＬ鎌田が７月１１日が誕生日にあたり、クラブよりプレゼン

トを渡されました。そして幹事並びに委員会報告の後、会食に入りました。 

会食の合間に、テールツイスターＬ大谷が登場し、今回は脳の活性化ということで、両手をつかって、右

手左手同時にジャンケンし、わざと後出しをして負けるとゆう、かなり難しいパフォーマンスを全員で行っ

て楽しみました。 

楽しい食事の後、「また会う日まで」を合唱し、閉会のゴングにより盛会にて閉会となりました。 
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